

こどもダイサービス わこう 皆生通り

6月新聞

〒683-0802 米子市東福原5-12-1

☎ 0859-30-2276

☎ 0859-21-1602

<https://www.kodomodaywakou.jp/>

7月31日(土)は今年で2回目になる
わこうバザーを開催します！
お楽しみに☆

もう少しで夏休みになりますね！
熱中症警報も出始めていますので
適度な水分補給を大切にしましょう。

米子城跡 見学がありました

6月19日(土)

みんなで楽しみにしていた米子城跡
見学ですが、前日の雨もあり室内で
米子城の映像やクイズ大会をして過
しました。「なぜお城がなくなったのか」
など分かりそうで分からない疑問に対
して「戦争!」「空爆!」などいろいろな
考えが飛び交い楽しいクイズ大会にな
りました。お城の歴史に少し触れる事が
できたので、次回は写真のような景色
や花を見に行こうね♪



縄跳び見学、体験会をしました!

6月28日(土)

今回は縄跳びの講師をお招きして縄跳び
見学、体験会を体育館で行いました。講師
の方が音楽に合わせて縄跳びをする姿に
ぎ付けのお子さん達。リクエストを聞かれて
「はやぶさ飛び」「交差2重飛び」「6重飛び」
といろいろなリクエストが出ましたが、6重
飛びも含めて全ての技を披露してくれま
した!お子さん達も持参した縄跳びを使って
講師の方に教えてもらい充実した時間
になりました。



わこうバザーの品物作り♪

今年もわこうバザーの時期が近づいてきました。昨年とはまた一味違った商品作りを一生懸命に取り組んでいます。バスボムやエコバックなど引き続き同じ商品もありますが、今年はまだ一工夫して素敵な品物が完成しています。ただ作るのではなく、1人ひとりの色使いや工夫がされていて、世界に一つしかない商品だらけのわこうバザーになる事間違いなしです！当日は2グループに分かれて行く予定です。お楽しみに♪



♪少しだけ品物の紹介♪

・エコバック・お菓子の袋を使ったポーチ・折り紙で作ったしおり・ミサング・バスボムなどこの他にも多数の品物が商品として出る予定になっています。

一足先にスイカを食べました

夏休みはまだですが一足先にスイカを食べて夏気分を味わいました。切り分けても一つが分厚いスイカだったので、お子さん達は「おかわり」「もっと食べたい」と食欲旺盛とても大きいスイカが数十分でなくなりました。またみんなでスイカ割りをして食べようね！



ぜんしゅうちゅうたね
全集中で種をとっています！



「おかわり！」がきこえてきそう
すてきな素敵な笑顔です♪



実習生の受け入れをしました。

7月31日(土)までの期間吉備国際大学から実習生の受け入れを行いました。

バザーまでの短い期間になりますが、お子さん達にとって素敵な思い出が出来たらと思っています。



たかはら そうすけ せんせい
高原 壮介 先生

さか くらあやな せんせい
阪 倉 綾 奈 先生



もうすぐ夏休みですね。1学期で見つかった強みや課題もあるかと思えます。些細なことでも保護者様と共有し、支援に繋がっていきたくと思っています。顔を合わせていただくときに色々なお話ができればいいです。よろしくお願ひします。
2020/7/9



ホームページQRコード

こどもデイサービス
わこう
皆生通り